

Bogotá D. C. –13 de junio de 2022

A todo el gremio porcicultor latinoamericano asistente a Porkaméricas 2022:

Reciban un cordial saludo desde la Asociación Porkcolombia.

La lucha contra la Peste Porcina Africana (PPA) es un compromiso de todos los integrantes de nuestro sector y no podemos ser menores al reto de evitar su ingreso y propagación a territorios libres de este virus.

Pensando en esto, desde Porkcolombia, y en atención a la solicitud de los asistentes a Porkaméricas 2022, hemos solicitado a porcicultores, técnicos y todo el gremio porcicultor de República Dominicana y Haití que pospongan su participación en nuestro congreso de porcicultura para una posterior ocasión.

Asimismo, debemos ser consecuentes con la responsabilidad que tenemos para mantener el estatus sanitario de los países donde, gracias al trabajo mancomunado de los porcicultores y las autoridades, no hay presencia de PPA.

En ese sentido desde Porkcolombia solicitamos el compromiso de todos aquellos actores de la cadena cárnica porcina que participarán de nuestro congreso Porkaméricas 2022 para que no visiten territorio dominicano ni haitiano a partir de hoy y hasta después de finalizado nuestro evento, con el fin de evitar cualquier riesgo de contaminación y transmisión de la PPA en el continente.

Agradecemos su comprensión.



JEFFREY FAJARDO LÓPEZ

Presidente Ejecutivo de Porkcolombia